

Medio	La Hora
Fecha	21-8-2013
Mención	Apareció cuadro robado a Juan Yarur. La obra fue encontrada por un guardia en la UAH

Apareció cuadro robado a Juan Yarur



Por **Manuel Arévalo Bórquez**

Sana y salva apareció la segunda pintura robada el jueves pasado desde el Museo de Arte Contemporáneo (MAC), durante un concierto tributo a los 50 años de trayectoria del grupo musical Los Jaivas, en el Parque Forestal.

Según funcionarios de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente y el Patrimonio Cultural (Bidema) de la

PDI, esta obra fue encontrada por un guardia de la Universidad Alberto Hurtado en el interior de la Casa Central. Como no sabía de qué se trataba, se la llevó a su hogar, pero la devolvió al enterarse por la prensa de que la estaban buscando.

"La gente del museo se trasladó con nosotros al domicilio de esta persona y constataron el buen estado en que se encontraba esta pieza. Estamos trabajando para ubicar a los respon-

sables de este robo", señaló el subprefecto Richard Oliva.

El director del MAC, Francisco Brugnoli, indicó que esto "demuestra una gran falta de cultura ciudadana, no sólo por el robo, sino también por el daño a los edificios".

9 millones de pesos es el valor cada obra de arte.